

Fedepalma presentó indicadores del sector palmero colombiano en Expo Agrofuturo 2017



Por: Andrés Muñoz García,
Analista Digital

Bajo la consigna de “El poder transformador de la palma”, la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma, estuvo presente en Medellín del 13 al 15 de septiembre en Expo Agrofuturo 2017, considerada la plataforma de negocios y conocimiento líder para el sector agro en América Latina.

La Federación, a través de un stand ubicado en el pabellón blanco y bajo el liderazgo del Presidente Ejecutivo, Jens Mesa Dishington, presentó los indicadores del primer semestre del sector palmicultor en el país, enfatizando el alto crecimiento que han tenido en términos de exportación y desarrollo. “Colombia es el primer productor de palma de aceite en América y el cuarto en el mundo con una participación de 2 %. Para el 2016 produjo 1 millón 146 mil toneladas de aceite y a julio

de 2017, cuenta con 6.000 productores organizados en 65 núcleos palmeros con extractora en funcionamiento, presentes en 152 municipios en 21 departamentos”.

Mesa Dishington señaló que “el principal enfoque de esta feria es la sostenibilidad y su gran importancia para las empresas agropecuarias, ya que el óptimo aprovechamiento de los recursos naturales es la clave para la futura sostenibilidad del mundo; como lo hemos planteado en varios escenarios y a nuestros afiliados, la clave no es sembrar más sino producir con más eficiencia y productividad”.

Fedepalma y Cenipalma han trabajado en investigación en biología, productividad y manejo de plagas y enfermedades, en complemento con los programas de Extensión y Servicios Técnicos Especializados, con el objetivo de hacer de la palmicultura una agroindustria cada vez más productiva y sostenible.



“El sector palmero ha enfrentado varios desafíos, conscientes que el desarrollo de iniciativas e innovaciones conducen a resultados positivos buscando que la palmiticultura nacional se constituya en motor del campo colombiano” afirmó Mesa Dishington.

El sector palmicultor ha aportado en el desarrollo del agro colombiano desde diferentes frentes, como es el caso del biodiésel, que desde el 2004 cuando se concibió el Programa Nacional de Biocombustibles, ha logrado alcanzar una mezcla de 9,6 % de biodiésel de palma, promedio nacional. Esto ha contribuido de manera importante en la reducción de los gases efecto invernadero, mejorando la calidad del aire en las ciudades, y al desarrollo económico y social de las regiones rurales en las que ha crecido el cultivo. Por otra parte a

través de la generación de energía a partir de la biomasa resultante, el sector no solo ha avanzado en su capacidad de autogenerar la energía que requiere para su operación, sino que ya son varias las empresas que contribuyen a la red energética nacional, especialmente en zonas apartadas donde más se requiere.

Finalmente, Jens Mesa Dishington enfatizó en que el agro colombiano debe organizarse y resaltó la importante alianza realizada entre Agrofuturo y Corferias, “Estamos muy complacidos con esta unión pues desde hace varios años atrás lo veníamos proponiendo en varios foros y reuniones. Sabemos que de esta manera el sector agropecuario podrá tener mayor proyección y participación a nivel nacional e internacional”.

